








 

結語 

 四国地区のクレチン症マス・スクリーニングにより,5 人のクレチン症を早期発見し,早

期に治療を開始して,現在順調な発達を認めている。しかし,家族の理解が得られないため

に十分に経過観察できない例もあり,今後,各担当病院のみならず,各地区の保健所とも連

絡を緊密にして,follow up の充実をはかっていく必要がある。 


